

# BIG ISSUE

## Danramil 07/Dawe Hadiri Loka Karya Mini Lintas Sektor Di Wilayahnya

sutrisno - [KUDUS.BIGISSUE.ID](http://KUDUS.BIGISSUE.ID)

Dec 4, 2023 - 14:33



KUDUS - Komandan Ramil 07/Dawe Kodim 0722/Kudus Kapten Inf Heru Cahyono menghadiri kegiatan Loka Karya Mini Lintas Sektoral TW II 2023 UPTD bidang kesehatan bertempat di Aula Puskesmas Rejosari, Kecamatan Dawe. Senin (4/12/2023).

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Dawe Famny Dwi Arfana S.Stp, Kapten Inf Heru Cahyono (Komandan Koramil 07/Dawe), Iptu Bambang Hernoto SH.MH (Wakapolsek Dawe), Dr Isna Noor Khilda (Kepala UPTD Puskesmas Rejosari), Kepala Desa Wilayah kerja UPTD Puskesmas Rejosari, Kepala KUA Wilayah kerja UPTD Puskesmas Rejosari dan PKH Wilayah kerja UPTD Puskesmas Rejosari.

Dalam sambutannya, Camat Famny Dwi Arfana S.Stp menyampaikan, pertemuan lintas sektor ini merupakan suatu pertemuan antar petugas Puskesmas dengan sektor terkait (lintas sektoral) guna meningkatkan kerjasama tim.

Juga untuk memantau cakupan pelayanan Puskesmas serta meningkatkan fungsi Puskesmas serta sebagai rapat koordinasi kesiapan pelayanan yang akan dilaksanakan oleh Puskesmas di Kecamatan Dawe.

"Nantinya diharapkan semua elemen petugas dari Puskesmas, Koramil, Polsek dan Desa dapat mendukung sepenuhnya kegiatan maupun pelaksanaannya, " ujarnya.

Sementara itu, Kapten Inf Heru selaku Danramil 07/Dawe menuturkan, dalam mewujudkan derajat kesehatan masyarakat yang setinggi-tingginya, bukanlah menjadi tanggung jawab sektor kesehatan, puskesmas atau rumah sakit semata, tetapi juga merupakan tanggung jawab bersama secara kolektif semua elemen.

"Karena kesehatan memiliki relasi dan dampak besar pada semua sektor, seperti ekonomi, pendidikan, sosial dan sebagainya. Semua hal tidak akan berjalan jika pelaku atau manusianya tidak sehat, " jelas Danramil.

"Dengan lokakarya lintas sektor ini diharapkan mendapat dukungan dan masukan dari lintas sektoral dalam rangka meningkatkan pelayanan kesehatan yg lebih baik kepada masyarakat, " pungkasnya.